

Konzept Kinderfreizeit im Jugend- und Erwachsenenbildungshaus „Marcel Callo“ in Heiligenstadt, 21. bis 25. 07.2014

erwartete Teilnehmerzahl: 30

Thema: Auf mich kann man bauen

Themenkonzeption:

Petrus war ein ganz normaler Mensch und ist wahrscheinlich in dieser Gestalt den meisten Kindern spontan sympathisch. Sie werden sich in ihm wiedererkennen. Stillsitzen, den Mund halten, abwarten, grübeln usw. waren des Petrus Sache an vielen Tagen nicht. Aber laut seine Meinung herausposaunen, Typen, die seinem Meister mit raffinierten Fragen an den Kragen wollen, unliebsam anrempeln, und sich schon bereit melden, bevor man richtig verstanden hat, worum und wohin es eigentlich geht - das war er schon eher. Es geht in der Kinderfreizeit nicht um die historische Person des Petrus und die eventuell mit ihr verbundenen offenen Fragen. Es geht uns auch nicht um das Petrusamt oder den Petrusdienst. Es geht uns um den Charakter des Petrus, der vielen von uns gar nicht so unähnlich ist.

In vormittäglichen thematischen Einheiten werden den Teilnehmern die verschiedenen Charaktereigenschaften dargestellt. Sie reflektieren daran ihre eigenen und überlegen, wie sie sich selbst mit den ihnen eigenen Charakteren, Begabungen und Fähigkeiten in die heutige Gesellschaft einbringen können.

Freizeitangebote wie gemeinsame Wanderungen, Sport und Spiel dienen der Stärkung der Gruppe und dem gegenseitigen Kennen und Anerkennen.

Kreativeinheiten wecken und vertiefen die je eigene Kreativität und handwerkliche Geschicklichkeit.

Konzept Vater-Kind-Zelten,

Datum und Ort der Veranstaltung: 27.-29.06.2014 in Ruhla

erwartete Teilnehmerzahl: 40

Thema: Abenteuer-Zelten mit Vätern und ihren Kindern

Themenkonzeption:

Das Zeltlager dient in erster Linie der Förderung und dem Ausbau des Vater-Kind-Verhältnisses der Teilnehmer, da heutige Väter durch ihre Berufstätigkeit wenig „intensive“ Zeit mit ihren Kindern verbringen können. Durch das Zeltlager in Ruhla und verschiedenen gemeinsamen Aktivitäten wie Wanderung und Besuch der Falknerei, gemeinsame Fahrradtouren, Lagerfeuer etc. soll eine solche gemeinsame Zeit nur mit dem Vater ermöglicht werden.